

Adonai (El Dios Que Governa)

I. Señor y Maestro

A. Al igual que Elohim, Adonai es una palabra plural. Cada vez que es usado para referirse a Dios, se produce en plural porque Dios es una persona del plural.

1. Sí, Él es un solo Dios, pero está compuesto de pluralidad: el Padre, el Hijo, y el Espíritu Santo. 3 en 1.

B. El nombre Adonai se encuentra más de 400 veces en la Biblia.

C. El nombre proviene de la palabra singular *Adon*, que se traduce como “maestro” o “gobernante”.

1. Contiene el concepto de dominio, gobierno y propiedad.

D. Ahora el trasfondo cultural de la palabra *Adon* está asociado con amos que poseían esclavos.

1. No solo sugería propiedad, sino que también transmitía una responsabilidad por el cuidado y el bienestar de los sirvientes.
 - El maestro debía proporcionar, proteger, guiar y maximizar lo que poseía.

E. Por lo tanto, cuando se menciona a Dios en las Escrituras con Adonai en plural, se refiere a Dios como propietario

1. El Salmo 97: 5 dice: “Las montañas se derritieron como cera ante la presencia del SEÑOR (Jehová), ante la presencia del Señor (Adonai, Dueño) de toda la tierra.

2. Debemos entender que Dios no es solo Elohim, el creador, sino también Adonai, el dueño.

- Dios revela su propiedad en la palabra.
 - Salmos 50:10-11 “pues yo soy el dueño de los animales del bosque y del ganado de los cerros. Yo conozco muy bien a todas las aves del cielo, y siempre tomo en cuenta a los animales más pequeños.”

II. El concepto bíblico de propiedad

A. En el Nuevo Testamento, los apóstoles llamaban siervos o esclavos de Jesucristo frecuentemente.

1. Romanos 1: 1
2. Santiago 1: 1
3. 2 Pedro 1: 1
4. Judas 1: 1
5. Apocalipsis 1: 1

- Usaron este lenguaje para que todos supieran que eran propiedad de Cristo.
- Este es un sentimiento significativo porque la propiedad incluye ciertas responsabilidades y deberes.

B. La Biblia incluso aplica el concepto de propiedad a un esposo y una esposa.

1. 1 Pedro 3: 6 “Así fue Sara, pues obedecía a Abraham y lo llamaba “señor””

- Leemos que Sara llamaba a Abraham “señor”. La palabra griega traducida “Señor” en este pasaje es *Kyrios*, que es el equivalente griego de la palabra Hebrea *Adon*, la forma singular de *Adonai*, que es el nombre plural de Dios.
- Por Sara llamar a Abraham “maestro” o “propietario”, reconoció un nivel de propiedad que Abraham tuvo hacia ella, pero, es más, ella reconocía la responsabilidad que tenía con ella
- Debemos entender que la propiedad bíblica tiene más que ver con la responsabilidad que dominio.
- Un esposo no puede simplemente caminar y decir: “Soy el señor [jefe] de esta casa”, como Abraham.
- Como esposo, debes SER la cabeza y no solo usar el término
 - Tienes que ser responsable, cuidar de, proporcionar, guiar y proteger a tu esposa
- Debes tener el rol de Jefe y no solo usar el término
- Los hombres no pueden esperar que se les dé el término Jefe de hogar o *Adon* sin la responsabilidad correspondiente.

2. Dios en su rol de *Adonai*, cumple con toda la responsabilidad de la propiedad. Él proporciona, protege, guarda, conduce, cuida ... y mucho más.

III. El cuerpo envejecido de Abram

A. El primer uso del nombre Adonai en la Biblia ocurre en el libro de Génesis.

1. Génesis 15:1-2 “Después de esto, Dios se le apareció a Abram en una visión, y le dijo: ‘Abram, no tengas miedo. Yo soy quien te protege. Voy a darte muchas riquezas.’ Abram le contestó: ‘¡Dios y Rey mío! ¿Y para qué me vas a dar riquezas si no tengo hijos? Cuando me muera, ese extranjero que tengo por esclavo va a quedarse con todo lo que es mío.’”

- Dios le prometió a Abram que lo haría una gran nación y que le daría un heredero, un niño, incluso en su vejez.
- Curiosamente, Dios hizo esa promesa a Abram como Yahweh (Jehová), el Dios que se revela a sí mismo.
- Esto es similar a ir a la iglesia o escuchar a alguien enseñar sobre la Biblia. Escuchas la Palabra de Dios, lo que Dios ha dicho. Cuando llegas a entender a Dios y sus planes basados en su Palabra, te encuentras con Jehová, quien se revela a ti.
- Luego, como Abram, a menudo tomarás una decisión o realizarás una acción basada en lo que Dios ha revelado. Abram había respondido a Dios moviendo a su familia a la Tierra Prometida. De hecho, él había estado allí durante una década cuando llegamos a Génesis 15.
- Una brecha de 10 años separa Génesis 12 y Génesis 15.
- Dios hizo su promesa en Génesis Capítulo 12: 7 “ El Señor se apareció a Abram y le dijo: “ A tus descendientes les daré esta tierra. “
 - Dios había hecho su promesa pero aún no tenía bebé
 - Esto hace que se pregunte Abraham que estaría pasando
 - Abram recuerda lo que Dios dijo, y aun así ve que no se ha hecho nada.

- Entonces se acerca a Dios nuevamente tratando de descubrir por qué la brecha en el tiempo y cuándo se cumpliría la promesa.
- Observe las diferentes formas en que aparece la palabra “Señor” en los primeros dos versículos del capítulo 15 de Génesis.
 - En el primer versículo, está escrito en mayúsculas como SEÑOR, que sabemos que significa Jehová o Yahweh
 - Pero en el versículo 2 solo tiene la “S” en mayúscula (ex. Señor)
 - Esto se debe a que la palabra hebrea allí es Adonai
- Abram había oído lo que dijo Dios cuando se reveló a sí mismo y su plan, (Jehová), pero Abram aún no había visto el cumplimiento de la promesa de Dios, entonces apeló al carácter de Dios como dueño y por esta razón, se refiere a Dios como Adonai
- ¡Esto de hecho posiblemente nos a pasado a algunos de nosotros! Es posible que hayamos creído que Dios reveló algo para nosotros, pero no lo hemos visto cumplirse
- Después de una década, Abram no perdió tiempo en apelar a Dios como soberano y dueño absoluto. Entonces el SEÑOR (Jehová) revela aún más a Abram.
 - Génesis 15:4-5 “Pero Dios le aseguró: ‘Tu heredero será un hijo tuyo, y no tu esclavo Eliézer.’ Luego lo llevó afuera y le dijo: ‘Mira el cielo y sus muchas estrellas. ¿Verdad que no puedes contarlas? ¡Pues tampoco será posible contar a tus descendientes!’”
- Abram creyó al Señor y eso le fue contado como justicia
- Entonces Abram apeló a Dios una vez más como maestro y gobernante.
 - Génesis 15: 8 “Abram le respondió: ‘¡Dios y Rey mío! ¿Cómo puedo estar seguro de que me la darás?’

- Estudiar qué nombre usa Dios cuando se revela a Abram, y qué usa Abram cuando responde, nos da un entendimiento mas amplio de la naturaleza multifacética de Dios.
 - Tenemos que entender que Abram estaba en una situación desesperada. Tenía 100 años de edad. No había mucho que pudiera hacer para ayudar a su esposa a concebir.
 - Puede que también haya sido más fácil si Dios hubiera realizado el milagro en un momento anterior, pero debemos entender que en muchas ocasiones Dios puede retrasar el cumplimiento de una promesa hasta que vea un corazón rendido y sometido.
 - Necesitamos entender que la sumisión a Dios como gobernante absoluto y maestro - la sumisión a Él como Adonai- puede afectar el tiempo de sus promesas en nuestras vidas.
2. Además, podemos ver en Génesis 15 que la sumisión también afecta nuestra comunicación con Dios y mejora nuestra intimidad con Él.
- En Génesis 15:18 leemos acerca de su intimidad “Ese día, Dios hizo un compromiso con Abram, y le dijo: ‘Yo les daré a tus descendientes la tierra que va desde el río de Egipto hasta el río Éufrates.’”
 - Tenga en cuenta que el pacto es un acto relacionar ligado al amor íntimo (de pacto).
 - La sumisión de Abram a Dios como maestro, gobernante y propietario a lo largo de toda la conversación registrada en Génesis 15 le abrió el camino para que él escuchara más, para que Dios diera más y para que el pacto se estableciera “en ese día”
 - Sumisión es una herramienta poderosa con relación de pareja con el todopoderoso Dios Adonai.
 - Muchos cristianos se han conformado con Jehová sin experimentar todo el poder de Adonai.
 - Para experimentar todo lo que Dios puede hacer por ti como gobernante, maestro y propietario sobre tu vida, debes rendirte a Él a sabiendas y de buena gana.

- ¿Qué significa rendirse a él?
 - Significa que él puede tomar las decisiones
 - Él tiene la última palabra
 - Consideras su perspectiva cuando tomas decisiones y decides cómo usar tu tiempo.
- Nosotros, como cristianos queremos que Dios haga lo que su palabra dice que puede hacer, pero no le damos el derecho a poseerlas.
- Dios no va a revelar más de sí mismo como Jehová, (revelando sus planes y sí mismo) si no estás dispuesto a confesar más de Él como Adonai
- Uno de los problemas como el cuerpo de Cristo es que tenemos muchos cristianos que quieren llegar al Cielo, pero no quieren que Él nos posea en la tierra
- Sin embargo, a menos que confieses a Dios como Adonai, tu experiencia de su auto-revelación como Jehová será limitada.
- Cuando Abram se rindió a Dios como Adonai, recibió la promesa de un hijo, más revelaciones y un pacto íntimo. De hecho, ¡recibe un nuevo nombre! De Abram a Abraham (Padre de las Naciones). Todo esto sucedió después de que el nombre Adonai fue pronunciado por Abram por primera vez.

IV. El Murmullo de Moisés

- A. Acabamos de ver la forma en que la rendición de Abraham a Dios como Adonai afectó el tiempo de el pacto de Dios con él, la comunicación de Dios con él, y la intimidad de Dios con él
- B. Otro ejemplo es la vida de Moisés.
 1. Como vimos en el capítulo 3 de Éxodo la semana pasada, Moisés se había vuelto un poco inquieto o inseguro de sí mismo, después de ser un pastor en el desierto durante cuatro décadas.
 - Cuando Dios aparece en medio de un arbusto ardiente y le encarga que saque a su pueblo de la esclavitud, Moisés se resiste.
 - Éxodo 4: 10-13 “Sin embargo, Moisés le dijo a Dios: ‘¡Pero es que yo no sé hablar bien! Siempre que hablo, se

me traba la lengua, y por eso nadie me hace caso. Este problema lo tengo desde niño.’ Dios le contestó: ‘Escúchame, Moisés, ¡soy yo quien hace que hables o que no hables! ¡Soy yo quien hace que puedas oír o que no oigas nada! ¡Soy yo quien puede hacerte ver, or dejarte ciego! Anda, ponte en marcha a Egipto, que yo te ayudaré a que hables bien, y te enseñare lo que debes decir.’ Pero Moisés dijo: ‘Dios mío, te ruego que envíes a otra persona.’”

- Esencialmente, Moisés comienza diciéndole a Dios que lo único que Dios le ha pedido que haga, simplemente no puede hacerlo.
 - Moisés no se siente calificado para hablar en nombre de Dios al faraón
 - Moisés cree que para poder llevar a cabo esta asignación, necesita un cierto nivel de articulación, un “título universitario”, notoriedad ... cualquier cosa para establecer credibilidad.
 - Moisés duda al llamarlo de Dios sobre su vida
- Sin embargo, Moisés, a pesar de sus inseguridades, reconoce que Dios está a cargo.
 - Moisés se dirige a Dios como Adonai, comunicando respetuosamente su timidez
 - Al hacer esto, Moisés confiesa que Dios está dirigiendo
 - Moisés no puede ver cómo es posible este plan, pero sabe que Dios es Adonai
- Dios responde que Él es el hacedor de bocas, lenguas, y que eso es necesario para llevar a cabo Su plan en la tierra.
 - En esencia, Dios le hizo saber a Moisés que incluso cuando las personas parecen no ser capaces de llevar a cabo sus llamamientos, si lo reconocen como Adonai, Él puede hacerlos completamente capaces.
 - Dios no siempre llama a los equipados, pero siempre equipa a los llamados.

2. Cuando nos rendimos a Él como Señor y dueño de nuestras vidas, Él toma las materias primas de nuestra existencia humana y derrama Su poder sobre nosotros, inunda Su gracia sobre nosotros e infunde Su espíritu en nosotros.
- Dios hace que funcione para su Gloria y Él lleva sus planes a pesar de lo débil que pueden ser nuestras propias capacidades.
 - Cuando Dios es tu Adonai, cuando te sometes a Él, dándole el control total para guiarte y dirigirte de acuerdo a Su voluntad, Él puede usarte de maneras que sorprenderán a aquellos que te conocían.
 - Si no estamos en este lugar de reconocerlo como Adonai, todavía no hemos visto lo que Dios puede hacer si se convierte no solo en tu Elohim, sino también en tu Adonai- el maestro, el gobernante y el dueño de tu vida.
 - Muchas personas están contentas con todos los nombres de Dios, pero el nombre que recibe la mayor resistencia para aceptar es Adonai
 - Cuando Dios es tu Adonai, cuando Jesús es tu Señor, su palabra tiene la última palabra. Esa es la verdadera rendición
 - Tu respuesta a él es “Señor, confío en ti, seguiré tu voluntad”
 - Si anhelas ver a Dios libremente soltar su poder en y a través de tu vida, entonces debemos aprender a someternos bajo su suprema autoridad
 - Moisés, un humilde pastor en los bosques de Madián, confesó a Dios como Adonai, y Dios lo autorizó a conducir a una nación entera de la esclavitud a la libertad.

V. El Pedigrí Miserable de Gedeón

A. Hemos visto lo que Dios ha hecho a través de la vida de Abraham y Moisés, pero Dios hizo lo mismo con un hombre llamado Gedeón.

1. Encontramos a Gedeón en un momento en que su pueblo, los israelitas, estaban siendo golpeados por los madianitas.

- Jueces 6: 2 nos dice: “Como los madianitas los maltrataban, los israelitas se escondían en los cerros, entre cuevas y escondites”
 - Dios permitió que los madianitas, un pueblo pagano, oprimieran a los israelitas, porque los israelitas habían comenzado a meterse con dioses falsos y adorar ídolos.
- Los israelitas clamaron a Dios (Jehová) por alivio y liberación
 - Jueces 6: 6-7 “Entonces Israel fue abatido a causa de Madián, y los hijos de Israel clamaron a Jehová. Y sucedió cuando los hijos de Israel clamaron al SEÑOR.”
 - Se habían cansado de ser oprimidos y comenzaron a pedirle a Dios que interviniera
- Bueno, cuando hicieron esto, un ángel se le apareció a Gedeón.
 - Jueces 6:12 “Entonces el ángel del SEÑOR se le apareció y le dijo: ‘¡Guerrero valiente, el SEÑOR está contigo!’”
- A pesar de que Dios estaba afirmando la identidad de Gedeón, no se sentía como un “valiente guerrero.”
 - Jueces 6: 13-14 “‘Señor’ –respondió Gedeón–, ‘si el Señor está con nosotros, ¿por qué nos sucede todo esto? ¿Y dónde están todos los milagros que nos contaron nuestros antepasados? ¿Acaso no dijeron: “El Señor nos sacó de Egipto”? Pero ahora el Señor nos ha abandonado y nos entregó en manos de los madianitas.’ Entonces el Señor lo miró y le dijo: –‘Ve tú con la fuerza que tienes y rescata a Israel de los madianitas. ¡Yo soy quien te envía!’”
- Después de recibir su comisión, Gideon se pregunta en voz alta cómo esto podría ser posible.
 - Gedeón no provenía de una sólida formación militar.
 - No era el mayor de sus hermanos
- Aún reconociendo el gobierno y la autoridad de Dios, derrama sus dudas en la copa de la rendición.

- Jueces 6:15 “‘Pero, Señor’ –respondió Gedeón–, ‘¿cómo podré yo rescatar a Israel? ¡Mi clan es el más débil de toda la tribu de Manasés, y yo soy el de menor importancia en mi familia!’”
- Cuando Gedeón reconoció a Dios como maestro y gobernante, sus calificaciones no importaron
 - Dios, su dueño, que lo llamó, dijo en Jueces 6:16: “El Señor le dijo: –‘Yo estaré contigo, y destruirás a los madianitas como si estuvieras luchando contra un solo hombre.’”
- Gedeón derrotó a los madianitas en el nombre de Dios y el poder de Dios
- Cuando tú o yo nos rendimos ante nuestro dueño, el todopoderoso Adonai, y presentamos nuestras inseguridades y dudas ante él, nos sorprenderemos una y otra vez cuando Dios aparezca en los lugares más improbables y use a las personas más improbables.
- Dios deja en claro que cuando él sea tu Adonai, lo verás trabajar como tu Jehová. Adonai es tu autoridad suprema, pero Jehová es Dios que revela.

VI. Sin plan B

A. Dios hace exactamente esto en el capítulo 7 del libro de Jueces

1. Encontramos a Gedeón y más de 30,000 soldados israelitas a punto de enfrentar a los madianitas
 - Dios sabía que Gedeón lo veía como Señor y Maestro -Adonai- y que Gedeón obedecería y se sometería a sí mismo bajo la voluntad de Dios.
 - Entonces Dios reveló a Gedeón un plan que redujo el ejército de 30,000 a solo 300 hombres.
 - Bueno, debemos entender que el ejército estaba formado por 300 hombres y Adonai- que es más que cualquier ejército de cualquier tamaño.

- Gedeón y su ejército de 300 hombres derrotó a los madianitas porque estaban sometidos a la voluntad de Dios, incluso cuando no tenía sentido, aun cuando podría haber estado en contra de la lógica del hombre, o en contra de las reglas de la guerra. La voluntad de Adonai triunfó sobre todos
- Ellos no argumentaron
- Ellos no trataron de racionalizarlo
- Ellos no tenían un plan B
- Ellos no tenían los hombres por si acaso
- Gedeón entendió que solo podía ganar esta batalla siguiendo la voluntad de Dios
- Tendría que rendirse a Adonai
- A veces dejar de ir nuestra voluntad y someternos a Dios no es fácil.
 - Es difícil ver a Dios como gobernante y maestro cuando tantas otras cosas, otras personas y nosotros mismos estamos compitiendo por ese lugar.
 - Tener que enviar es contracultura
 - Nosotros mismos, nuestros pensamientos, y otras personas en nuestras vidas intentamos dictar nuestras decisiones. No debe ser así

2. Vemos esto ilustrado en la vida de Isaías también.

- Isaías 6: 1 “El año en que murió el rey Uzías, vi al Señor sentado en un majestuoso trono, y el borde de su manto llenaba el templo.”
 - Observa cuando Isaías vio a Dios como Adonai, el año en que murió su rey humano Uzías.
- ¿Por qué es importante?
 - Porque los reyes humanos a menudo parecen ser las claves de nuestra victoria

- Cuando miramos a los demás para pedirles consejo o para tomar decisiones, tienen mucha influencia sobre nosotros.
- Sin embargo, cuando el rey humano de Isaías murió - pudo ver quien realmente es dueño y gobierna sobre todo
 - El rey Uzías ya no podía tomar decisiones por la nación que a Isaías le importaba tanto, pero Adonai todavía estaba sentado en el trono y todavía dirigía todo.
- A veces, para ver y aceptar plenamente a Adonai, debemos permitir que esa cosa, persona o idea de la que dependemos pierda su influencia sobre nosotros.
 - Ya no debemos depender de lo que una vez dependíamos

VII. Reconocimiento Versus Rendición

A. Las Escrituras nos dicen que cada uno de nosotros vino a este mundo sin nada y que dejaremos este mundo sin nada.

- Somos meramente prestatarios de los recursos de Dios
1. Siendo así, Dios espera que lo reconozcamos como Adonai. Demasiadas personas quieren usar el nombre de Dios y lo que él ha hecho sin reconocer su propiedad sobre todo lo que ha hecho, incluidos nosotros mismos
 - De hecho, la Biblia nos dice que si usted es un creyente y seguidor de Jesucristo, incluso su cuerpo le pertenece.
 - 1 Corintios 6: 19-20 “¿No se dan cuenta de que su cuerpo es el templo del Espíritu Santo, quien vive en ustedes y les fue dado por Dios? Ustedes no se pertenecen a sí mismos, porque Dios los compró a un alto precio. Por lo tanto, honren a Dios con su cuerpo.”
 - A menos que Dios realmente te posea, no podrás experimentarlo todo.
 - Claro que puedes escuchar acerca de Él y Su palabra, pero también debemos entender que nuestra experiencia con él está ligada a nuestro reconocimiento de él como Adonai.

- La rendición es clave para la revelación de Jehová en tu vida
 - Esto le permite a Dios permiso completo para expresarse, revelarse y manifestarse en tu vida.
2. Jesús lo enmarcó de esta manera
- Lucas 6:46 “Así que, ¿por qué siguen llamándome ‘¡Señor, Señor!’ cuando no hacen lo que digo?”
- Reconocer a Dios y rendirse a Él son dos cosas separadas.
 - Adonai viene con obediencia.
 - Adonai viene con rendición
 - Adonai viene con sacrificio.
 - Adonai viene con un corazón que sigue lo que dice Dios y lo reconoce como el dueño que toma las decisiones.
 - Manejar tu vida independientemente de Dios es como llamarlo “Señor, Señor” pero no hacer lo que dice.
 - Hasta que abordemos el Señorío (Adonai) en nuestras vidas, la revelación de Dios y como Él nos usa, será limitado
 - No nos llevará a un nivel más profundo, hasta que nos sometamos a Él como dueño sobre nuestras vidas
3. Muchos de nosotros no experimentamos el destino que Dios tiene para nosotros, porque cada vez que Dios trata de dirigirlo y guiarlo, lo excluimos.
- Con nuestras acciones y, a veces, con nuestras palabras, podemos decir: “Soy dueño de mi propia vida, soy dueño de mi propio destino, quiero hacer lo mío.”

VIII. Jesús como señor

A. Dios ha nombrado un gobernador

1. Jesucristo, que ha sido elegido sobre todo para gobernar la historia como Señor y Cristo.
 - Hechos 2:36 “Por lo tanto, que todos en Israel sepan sin lugar a dudas, que a este Jesús, a quien ustedes crucificaron, ¡Dios lo ha hecho tanto Señor como Mesías!”
 - Jesús exige propiedad sobre tu vida
 - Jesús está sentado a la derecha (Colosenses 3:1)

- Y como sus seguidores, estamos sentados con él (Efesios 2:6)
- En el libro de Romanos, Pablo escribe acerca de proclamar a Cristo como Señor. Estos dos versículos han traído confusión a lo largo de los años.
 - Romanos 10:9-10 “Si declaras abiertamente que Jesús es el Señor y crees en tu corazón que Dios lo levantó de los muertos, serás salvo. Pues es por creer en tu corazón que eres hecho justo a los ojos de Dios y es por declarar abiertamente tu fe que eres salvo.”
 1. Pablo parece dar dos requisitos previos para la salvación.
 2. Confesando con tu boca y creyendo en tu corazón.
- Esto crea un problema teológico, en cada otro pasaje que habla sobre la salvación, el único requisito previo es la fe.
 - Juan 3:16, Juan 5:24, Hechos 16:31, Romanos 4: 4-5
- ¿Son estas declaraciones contradictorias?
 - La respuesta se encuentra al mirar el contexto de Romanos capítulo 10:9-10
 - Al observar la audiencia que tiene Pablo y el entorno en el que está haciendo esta declaración, aprendemos que no está instruyendo a los pecadores sobre cómo convertirse en santos o cómo ser salvos.
 - Sus lectores ya son creyentes.
- Entonces, su declaración se entiende más apropiadamente como cuándo aceptas a Cristo como tu Señor y salvador personal, su justicia se convierte inmediatamente en tu justicia. Eres salvo por la eternidad
 - Sin embargo, cuando confiesas con tu boca, estás manifestando una evidencia externa de tu fe interna. Estás recibiendo su liberación aquí y ahora, no solo en la eternidad.

- La palabra salvo/salvación en este contexto significa ser rescatado o entregado
 - Muchos creyentes, han declarado en sus propios corazones a quien confían para su salvación. Han colocado la fe en Jesucristo para perdón de los pecados, pero no han hecho una confesión pública de Él como su Señor.
2. A lo largo del nuevo testamento, los apóstoles se refieren regularmente a sí mismos como esclavos.
- El libro de Romanos comienza con “Pablo, un siervo de Jesucristo”
 - Siervo es una palabra traducida de la palabra griega *doulos* que literalmente significa esclavo
 - Un esclavo es alguien que tiene un amo o un señor
 - Cuando reconoces tu lugar legítimo debajo de Jesús, su *doulos*, o esclavo, puedes experimentar Adonai en la tierra.
 - Para aclarar, no solo debemos reconocer a Jesús como salvador, sino también posicionarnos para reconocerlo como Jesús nuestro Señor. Él no es solo el cordero que quita el pecado de la tierra, sino el León de Judá que reina y es nuestra autoridad. Cuando lo confesamos como Señor, nos sometemos a Dios y somos rescatados, salvados, y entregados porque es a través de nuestra sumisión a él que recibimos una libertad duradera en la Tierra.
 - Tenga en cuenta que el trabajo de un esclavo es hacer lo que el maestro le dice que haga. Es tan sencillo como eso.
 - Desafortunadamente, Jesús tiene que competir con muchos otros maestros en nuestra vida.
 - Pero Jesús no está dispuesto a ser solo uno entre muchos
 - Jesús como Señor significa que Él es tu supremo gobernante y maestro
 - El problema es que la mayoría de nosotros queremos un salvador pero no queremos un Señor

- Confesar es mas que solo creer en Dios
 - De hecho, Satanás cree en Dios
 - La palabra Confesar significa declarar abierta y públicamente cuál es tu posición sobre un problema
 - Confesar tiene que ver con alinearse debajo del Señorío de Jesucristo y sus acciones y palabras lo demuestran.
 - Cuanto menos seas esclavo de Jesucristo, más atado estarás a las fortalezas ilegítimas
 - Es a través de tu entrega a Él que él te da libertad duradera
 - No hay nada que temer en rendirse a Dios como dueño
 - El conocimiento de Dios, la comprensión de sus nombres, el carácter y los atributos, le da la libertad de rendirse por completo
 - Tenga en cuenta que no puede decir simplemente “Señor, señor, señor, señor”, como si fuera una palabra mágica
 - Confesar a Adonai en tu vida, requiere una acción que verifique su propiedad donde sea que estés, donde sea que te guíe y te dirija
3. Cuando no te entregas a Adonai, te entregas a caos
- Buscas tu propio camino y buscas tu propia voluntad
 - Sin embargo, cuando nos rendimos a Adonai, nos rendimos a la autoridad suprema y la voluntad de Dios.

Cotizaciones Sobre la Sumisión:

“Lleva la cruz con paciencia y con perfecta sumisión; y al final te llevará.” -Thomas a Kempis

“Un hombre no está lejos de las puertas del cielo cuando está totalmente sumiso a la voluntad del Señor.” - Charles Spurgeon

“La revelación es el primer paso hacia la santidad, y la consagración es el segundo. Debe llegar un día en nuestras vidas, tan definido como el día de nuestra conversión, cuando

renunciamos a todos los derechos y nos sometemos al señorío absoluto de Jesucristo” -
Watchman Nee

“Los deseos desordenados comúnmente producen esfuerzos irregulares. Si nuestros deseos no pueden mantener en sumisión a la providencia de Dios, nuestras actividades apenas se mantendrán bajo las restricciones de sus preceptos.” -Matthew Henry